

SIERRE

Florence Zufferey invite à visiter l'envers des choses



SIERRE

Les vitrines de «Zone 30 art public» accueillent, depuis hier, la nouvelle exposition de la photographe Florence Zufferey, intitulée «Behind The Wall». Après avoir travaillé durant plusieurs années dans le monde de l'éducation et dans le domaine du social, Florence Zufferey s'est lancée comme photographe indépendante en 2017. Elle collabore ainsi avec diverses publications et travaille sur mandat pour plusieurs institutions, notamment culturelles. Mais Florence Zufferey n'en a pas pour autant renié ses

intérêts premiers puisque ses projets personnels, nonobstant la photo de reportage, sont centrés principalement sur des thématiques comme l'enfance, l'innocence perdue et la mort, qui restent ses sujets de prédilection.

Avec «Behind The Wall», la photographe détourne le concept de vitrine et propose aux visiteurs une fenêtre sur l'intérieur des choses, entre métaphore et impression du moment. **XD**

Sierre, Galerie «Zone 30 art public», du 30 janvier au 29 mars 2019.